

Anpassung Handicap-Berechnung und des Korrekturwerts

Die Handicap-Berechnung wird nun ab 2020 paritätisch angeglichen. Das bedeutet die Verbesserung bzw. die Verschlechterung durch einen Faktor von 0,1 (vorher gab es die Faktoren 0,2 bei Verbesserung und 0,1 bei Verschlechterung).

Der Korrekturwert ändert sich ab 2020 dahingehend, dass der ermittelte Wert in der Regel halbiert wird. Beispiele: Ergebnis des Korrekturwerts = $4 \times 0,50 = 2$ tatsächlicher Korrekturwert des Turniers
Ergebnis des Korrekturwerts = $3 \times 0,50 = 1,5$ gerundet = 2 tatsächlicher Korrekturwert des Turniers

Abschlagsbezogene rote Pfosten

Die platzspezifischen roten Pfosten stellen oftmals keine wirklichen Herausforderungen an Spieler am blauen bzw. roten Abschlag, beispielsweise wenn der rote Pfosten fast auf Höhe des roten Abschlags ist. Daher ist es möglich, bei Bedarf abschlagsbezogene rote Pfosten aufzustellen, die jeweils nur für Abschlag weiß bzw. nur für Abschlag blau bzw. nur für Abschlag rot gelten. Es handelt sich ausdrücklich um eine Kann-Regelung, damit alle Spieler gleichberechtigt ein Hindernis nach ihrem Abschlag vorfinden. (Gehört zu den Platzregeln)

Ligenvergleich „Bundesliga-Pokal“

Schon lange wird die Ermittlung eines gesamtdeutschen Bundesligasiegers aus den Vereinen heraus gewünscht. Erstmals auf der Deutschen Einzelmeisterschaft in Horbach wird es eine solche Ermittlung geben, die zusätzlich aus den Spielergebnissen der startenden Vereinsspieler wie folgt ausgewertet wird:

Tag 1 der Deutschen Einzelmeisterschaften:

Die jeweils erst- und zweitplatzierten Vereine der Bundesliga Nord und Süd (der vergangenen Saison) benennen jeweils vier ihrer Spieler und teilen sie der Turnierleitung vor dem Start des 1. Tages mit.

Platz 1 BuLi Nord spielt gegen Platz 2 BuLi Süd

Platz 1 BuLi Süd spielt gegen Platz 2 BuLi Nord

Für die Ermittlung des jeweiligen Siegers werden die gespielten Tagesergebnisse (brutto) der genannten Spieler je Verein zusammenaddiert.

Tag 2 der Deutschen Einzelmeisterschaften:

Die vier Vereine benennen erneut jeweils vier ihrer Spieler vor Start des 2. Tages und teilen sie der Turnierleitung mit.

Für die Ermittlung des jeweiligen Siegers werden die gespielten Tagesergebnisse (brutto) der genannten Spieler je Verein zusammenaddiert.

Großes Finale: beide Sieger-Vereine von Tag 1 spielen um Platz 1 und 2 im Ligen-Vergleich

Kleines Finale: beide Verlierer-Vereine von Tag 2 spielen um Platz 3 und 4 im Ligen-Vergleich

Der Sieger des großen Finales erhält einen Wanderpokal. Der Ligen-Vergleich wird „**Bundesliga-Pokal**“ genannt.

Aktualisierung der Kriterien und Bestimmungen für DM und EM

Die Kriterien und Bestimmung für DM und EM werden wie folgt aktualisiert: - der Einspieltag fällt weg, das gilt bereits seit 2016 - zusätzliche Einführung einer Kinderkategorie und Hochsetzen des Alters bei den Hoffnungsträgern.

Kinder:	bis 10 Jahre (m: rot, w: rot)
Jugend:	11-14 Jahre (m: blau, w: rot)
Hoffnungsträger:	15-17 Jahre (m: weiß, w: blau)
Senioren 1:	18-49 Jahre (m: weiß, w: blau)
Senioren 2:	50-64 Jahre (m: weiß, w: blau)
Senioren 3:	ab 65 Jahren (m: blau, w: rot)

jeweils am 1. Januar des laufenden Jahres.

Erweiterung der Verspätungsgebühr („Strafgeld“)

Im vergangenen Jahr ist es erneut vorgekommen, dass Turnierergebnisse verspätet und erst auf Nachfrage bzw. mit falschem Vordruck abgegeben wurden.

Durch die Einführung der Datenbank und der Turnierdichte ist eine fristgerechte Abgabe der Turnierergebnisse (Mittwoch nach dem Turnier an sport@swingolfdachverband.de) unerlässlich, damit die Handicap-Berechnungen der Spieler beim nächsten Turnier auf dem aktuellen Stand ist.

Wer sich daran nicht hält bekommt ein Geldstrafe in Höhe von 20,-€ (Siehe Gebührenkatalog)

Änderungszertifizierung

Bei späteren Platzveränderungen (z.B. Veränderung des Platzcharakters wegen Umgestaltung, Änderung der PAR-Angabe usw.) wird der Verein vor Ort gebeten, eine kostenlose Änderungszertifizierung an Joachim Senf und Stephan Wolf zu senden. Dafür wird demnächst ein Formblatt zur Verfügung gestellt. Hintergrund: gewünscht ist eine Bestandsaufnahme und die Berücksichtigung von Veränderungen bei Turnieren und damit auch von Spielergebnissen in der Datenbank.